

lesmarches.reussir.fr

Pays : France

Dynamisme : 23



[Visualiser l'article](#)

Le fonds lyonnais Solexia acquiert Allier volailles



Le 14 janvier 2020, Solexia, fonds lyonnais d'investissement entrepreneurial, a acquis la société Allier volailles à Escurrolles (03). C'est la troisième société dans la filière des volailles de la région Auvergne qu'achète le fonds après Vey (rachat en 2008) et Sedivol (rachat en 2018). Avec cette nouvelle acquisition, Solexia atteint les 86,7 M€ de chiffre d'affaires. Allier volailles emploie 78 personnes et a réalisé un chiffre d'affaires de 14 M€ en 2018 et 14,2 M€ en 2019. Le pôle volailles de Solexia pèse désormais 27,6 M€ de CA, soit près de 32% des activités du groupe.